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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下股市 一人多户的问题，以及和证券账
户一人多户的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将为
大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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一、股票一户多号什么意思

1、所谓的一人多户，主要是指一个投资者可以在三个券商（或者一个券商的三个
营业部）同时开沪市炒股账户。深市账户一直是可以开多个的。作为一个从业多年
的投顾，思考A股接触过很多股民。根据思考A股的统计，证券账户一人多户（目前
最多可以是一人三户），有很多好处。

2、首先，最大的好处是可以不用转户或销户就能够开新户。以前沪市账户只能指
定一个，有时候投资者想换个券商，非常难。因为要换券商，就必须转户或者撤销
原来的账户。而这个业务需要本人带身份证亲自到原开户的券商柜台办理。顺利也
要两天。不顺利的话时间更长。原券商也不会很配合投资者转户或者销户。如果投
资者是外地人，要亲自到营业部柜台办理，需要花费更多时间和金钱。

3、其次，给予投资者选择服务更好的券商的权利。如果只能开一人一户，显然投
资者很难体会哪个券商服务更好。只有一人多户以后，投资者才能对比出哪家券商
服务更好，有利于推动券商提升服务水平。

4、第三个好处是，投资者对佣金的议价能力明显增强。因为很多券商的服务还没
有做到差异化，只能通过降低佣金的简单手段来吸引客户。这样的结果，就是佣金
越低的券商吸引的客户越多，导致券商整体佣金越来越低。这对投资者有一定的好
处。

5、以上就是一人多户对投资者的好处。很多投资者往往也会利用一人多户的优势
，来达到自己的利益最大化。比如，哪个券商的佣金最低，就在那个账户放较多的
钱；哪个券商的服务好，就去获取哪家券商的服务。有些投资者就利用券商之间的
恶性竞争，在佣金低的券商交易，在服务好的券商获取服务。作为专业投顾，有时
候思考A股也无可奈何。这种一人多户的制度，虽然对投资者有利，但是对券商的
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伤害也是明显的。不过，建议投资者也不要聪明过头。因为投顾是可以查到投资者
的交易数据的。如果投顾发现其服务的客户交易很少，自己获得的佣金很低，也往
往不会很用心服务客户的。

6、总而言之，一人多户的制度导致炒股已经越来越公开公平公正了。这对投资者
是明显的利好。但是，请投资者也要合理利用，这样投资者和券商才会双赢，股市
才会健康发展。

二、哪位大神知道中国股市的一人一户制什么时候取消啊

1、中国结算统一账户平台拟于2015年10月上线，届时每位投资者将设立一个统
一的一码通账户，将不同证券账户统一关联到一码通账户下，可用于交易各类证券
，“一人一户”的限制性规定将取消，投资者开户费用也将大幅降低。按照该平台
上线的时间表安排，各证券公司已进入倒计时准备。

2、中国结算账户整合工作的总体思路是，建立统一账户平台，为每个投资者设立
一个统一的一码通账户，将投资者不同证券账户统一关联到一码通账户下，实现投
资者身份统一识别、投资者信息统一归集、投资者证券资产统一登记的账户体系，
也可以用于投资者交易各类证券。

3、整合的主要内容可以概括为三个“一套”，即“一套账户”、“一套规则”、
“一套系统”。

“一套账户”是将投资者不同用途的证券账户关联到一起，形成以一码通为总账户
，具体账户为子账户的一套账户。

“一套规则”是全面统一账户业务规则及处理流程，对沪深市场账户业务存在的4
9项主要业务差异进行统一，实现一柜受理各市场账户业务；同时，还将取消现行
账户规则中关于“一人一户”的限制性规定，并将较大幅度降低投资者开户费用。

“一套系统”是建立统一账户平台，负责账户业务的统一运营，改变证券公司需要
对接运维多套账户系统的弊端。

三、股票开户一个人能开几个账户

1、根据中国登记结算公司的规定来看，一个自然人和普通机构投资者在同一市场
最多只能申请开立3个同类账户。

2、目前上交所的股东账户最多3个，深交所的股东账户最多是20个。也就是说，
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你如果想要开通既能买上交所，又能买深交所的股票的证券账户的话，就只能开三
个。而开完这三个证券账户以后，再开的账户就只能买深交所的股票了，而不能买
上交所的股票。

3、开满三个账户之后，也可以办理转户或者销户，再腾出一个名额去重新开立。
而你如果有休眠账户的话，一般需要先注销或激活休眠账户之后，才能再新开帐户
。

4、而且最新规定要求，所有的券商都应支持网上销户，具体的注销条件可以询问
一下券商的客服人员。

5、若要同时申请沪A和深A账户，也不需要在申请时特别说明，直接在开户的时候
勾选想要申请开通的账户类型即可。

四、证券一人多户利弊

1、所谓的一人多户，主要是指一个投资者可以在三个券商（或者一个券商的三个
营业部）同时开沪市炒股账户。深市账户一直是可以开多个的。作为一个从业多年
的投顾，思考A股接触过很多股民。根据思考A股的统计，证券账户一人多户（目前
最多可以是一人三户），有很多好处。

2、首先，最大的好处是可以不用转户或销户就能够开新户。以前沪市账户只能指
定一个，有时候投资者想换个券商，非常难。因为要换券商，就必须转户或者撤销
原来的账户。而这个业务需要本人带身份证亲自到原开户的券商柜台办理。顺利也
要两天。不顺利的话时间更长。原券商也不会很配合投资者转户或者销户。如果投
资者是外地人，要亲自到营业部柜台办理，需要花费更多时间和金钱。

3、其次，给予投资者选择服务更好的券商的权利。如果只能开一人一户，显然投
资者很难体会哪个券商服务更好。只有一人多户以后，投资者才能对比出哪家券商
服务更好，有利于推动券商提升服务水平。

4、第三个好处是，投资者对佣金的议价能力明显增强。因为很多券商的服务还没
有做到差异化，只能通过降低佣金的简单手段来吸引客户。这样的结果，就是佣金
越低的券商吸引的客户越多，导致券商整体佣金越来越低。这对投资者有一定的好
处。

5、以上就是一人多户对投资者的好处。很多投资者往往也会利用一人多户的优势
，来达到自己的利益最大化。比如，哪个券商的佣金最低，就在那个账户放较多的
钱；哪个券商的服务好，就去获取哪家券商的服务。有些投资者就利用券商之间的
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恶性竞争，在佣金低的券商交易，在服务好的券商获取服务。作为专业投顾，有时
候思考A股也无可奈何。这种一人多户的制度，虽然对投资者有利，但是对券商的
伤害也是明显的。不过，建议投资者也不要聪明过头。因为投顾是可以查到投资者
的交易数据的。如果投顾发现其服务的客户交易很少，自己获得的佣金很低，也往
往不会很用心服务客户的。

6、总而言之，一人多户的制度导致炒股已经越来越公开公平公正了。这对投资者
是明显的利好。但是，请投资者也要合理利用，这样投资者和券商才会双赢，股市
才会健康发展。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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